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僕は箱根駅伝になることが目標ですが湯澤さんのお話を聞くと箱根駅伝に興味を持

つようになったのも湯澤さんが言っていたことと合っていてこれからどのようにいき

ていけばいいのかなどの考えを助けてくれました。ありがとうございます。これから

中学生になるぼくは勉強や学校や部活などいろんなことに一生懸命になったり新しい

事をやってみた自然に耳をすましたりいろんな出会いにであい自分らしさを発見しい

ろんな目標をたて楽しい人生にしたいです。箱根駅伝からいろんな駅伝やマラソンま

ったくちがうことに自分の目標を発展させてみたいです。ついさっき友達と話してい

た時ぼくの夢を知っている友だちから応援の言葉をもらいました。これも出会いだと

思います。この時、であいをじっかんしました。湯澤さんとの出会（いです）の今日

の話を聞いて 4月からもいろんなことをちょうせんしてがんばりたいです。 

 


